

## EINLADUNG ZUR KOOPERATION OLYMPIA GOES SCHOOL - HOCKEY

Wir möchten ihre Schule herzlich dazu einladen, sich über eine Kooperation mit dem ÖHV-Gedanken zu machen. Mit dem Projekt „Olympia goes School“ schaffen wir ein Angebot, das für Schulen und Vereine gleichermaßen sehr interessant ist.

Ziel: Regelmäßiges Hockeytraining mit einer Schulgruppe

Zeitraumen: Feb. 2024 – Feb. 2026 / semesterweise

Zielgruppe: **Schulgruppen 3. bis 8. Schulstufe**  
Auch klassenübergreifende Trainingsgruppen möglich.  
Volksschule: 3. - 4. Schulstufe  
Unterstufe: 5. - 8. Schulstufe

Schulen: **15 - 20 Schulen in 6 Bundesländern:**  
Wien, Niederösterreich, Oberösterreich, Burgenland,  
Steiermark und Salzburg.  
Schulen wird es möglich sein, durch die Zusammenarbeit mit dem Österr. Hockeyverband ein regelmäßiges Trainingsangebot zu stellen und ihre Schülerinnen zu bewegen.

Vereine: Hockeyvereinen wird die Möglichkeit gegeben, sich über das Projekt mit Schulen zu verknüpfen und junge Talente an den Hockeysport heranzuführen.

Ausrüstung: Hockeyschläger und Bälle werden zur Verfügung gestellt.  
Schutzausrüstung kann günstig über den ÖHV bezogen werden.  
Eine Hockeybande kann in speziellen Fällen verliehen werden.

Kosten: Der Schule entstehen keinerlei Trainerkosten, da diese über das Bundesministerium gefördert werden. Lediglich eine Trainingshalle bzw. ein Trainingsplatz sollen zur Verfügung gestellt werden.  
In besonderen Fällen ist auch ein Training am Vereinsplatz möglich.

**Anmeldung jederzeit** - unverbindlich an [kubi@hockey.at](mailto:kubi@hockey.at)  
Gerhard Kubassa / ÖHV – Schulhockey Austria: 0699 / 124 95 209